



Boycott dans le sport

Étant membre de fédérations sportives internationales Israël participe aux compétitions ; de ce fait, sa politique contraire au droit international est implicitement tolérée et récompensée. L'occupation et l'apartheid ont des effets dévastateurs sur le sport palestinien et créent une situation intolérable tant pour les athlètes que pour les supporters. Cela est en contradiction avec le fair play et le respect que prônent les fédérations sportives.

Le boycott des événements sportifs auxquels Israël participe officiellement ainsi que les manifestations qui ont lieu en même temps devant les lieux où se tiennent ces événements signalent clairement que nous n'acceptons pas la politique raciste et discriminatoire d'Israël. En Suisse, à plusieurs occasions, des actions ont été organisées lors de [matchs de football](#) auxquels participait Israël. Rappelons par exemple l'action spectaculaire de Bâle, où pendant quelques minutes des activistes ont dominé le terrain de jeu avec leurs banderoles, ou la manifestation organisée pendant le [congrès de la FIFA à Zurich](#), où des activistes ont perturbé le discours du Président Sepp Blatter.

BDS Suisse appelle les fédérations sportives telles que la FIFA à exclure Israël des compétitions internationales aussi longtemps que ce pays pratiquera la discrimination systématique des sportifs/ives palestinien-ne-s.

Articles

-

[Les Jeux Olympiques ne peuvent pas se dérouler comme d'habitude ! Rejoignez la campagne pour #BanIsraël](#)

05.03.2024

Plus de 300 équipes sportives palestiniennes appellent à exclure Israël des Jeux olympiques en raison de son génocide contre les Palestinien-ne-s de Gaza. Comme l'a dit le journaliste sportif Dave Zirin, « le Comité international olympique (CIO) n'agira pas tant que nous n'aurons pas bougé ».

[... lire la suite](#)

•

[300 clubs sportifs palestiniens appellent à exclure Israël des Jeux Olympiques](#)

05.03.2024

Plus de 300 clubs sportifs palestiniens et des dizaines d'importantes organisations de la société civile palestinienne lancent un appel pour exclure Israël #BanIsraël des Jeux olympiques, à commencer par ceux de Paris cet été.

[... lire la suite](#)

•

[Pendant la Coupe du monde de football féminin, dénoncez la complicité de la FIFA et de PUMA avec l'apartheid israélien](#)

20.07.2023

Agissez du 20 juillet au 20 août pour mettre en lumière les droits des Palestiniens et la véritable équité entre les sexes, et pour dénoncer la complicité de la FIFA et de PUMA dans l'apartheid israélien qui opprime tous les Palestiniens, en particulier les femmes.

[... lire la suite](#)

•

[Plus de 100 drapeaux palestiniens au Stade de Genève !](#)

05.04.2023

Comme annoncé, nous avons profité de l'occasion de ce match, qui opposait la Suisse et l'équipe

représentant l'Etat d'apartheid israélien, pour braquer les projecteurs sur les droits des Palestiniens et sur les entreprises et institutions complices de l'apartheid, de l'occupation et de la colonisation israélienne.

[... lire la suite](#)

•

[Carton rouge à l'apartheid israélien !](#)

23.03.2023

Le 28 mars 2023, dans le cadre des qualifications pour l'Euro 2024, l'équipe suisse de football va affronter l'équipe israélienne à Genève, au stade de la Praille.

[... lire la suite](#)

•

[Participez à la journée internationale d'action #BoycottPUMA le 10 septembre](#)

25.08.2022

Inscrivez-vous à la prochaine journée internationale d'action Boycott PUMA, en soutien aux équipes palestiniennes qui refusent de rester silencieuses face au régime d'apartheid israélien et aux entreprises comme PUMA qui le soutiennent.

[... lire la suite](#)

Page 1 of 6

- [1](#)
- [2](#)
- [3](#)
- [4](#)
- [5](#)
- [6](#)
- [Next](#)
- [Last »](#)

